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ORACIÓN DE LA REVISTA MISIONEROS DE DIOS
Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra, Dama Blanca de la Paz, 

mira benignamente a nosotros tus hijos que humildemente suplicamos tu mediación 
ante Jesucristo Nuestro Señor para que nos permita dar a conocer la Gloria de Dios, 
Uno y Trino y aumenta nuestra fe y la de nuestros hermanos, a través de la revista 
Misioneros de Dios, para la que pedimos Tu especial Bendición.

Acompáñanos Madre querida para que como grupos Marianos demos a conocer 
tus mensajes de salvación expresados en tus Apariciones, como son: salvar almas que 
van por el camino de la perdición, aumentar cada vez el número de los que recurren 
al rezo del Santo Rosario y nuestra propia santificación.

Que nuestro Padre que está en los Cielos escuche por medio tuyo, Madre, las 
peticiones de gracias espirituales y materiales de los lectores de tu revista.

Haz que se cumpla siempre en todos nosotros la Santa Voluntad de Dios y acepte 
nuestra diaria consagración a los Inmaculados Corazones de Jesús y María.

Amén

La revista Misioneros de Dios es una publicación Católica y Mariana, cuyo objeto 
es dar a conocer las Apariciones de la Santísima Virgen que a lo largo de la historia 
han ocurrido en numerosos lugares.

Particularmente es el órgano oficial de las Apariciones de la Dama Blanca de la 
Paz en el Monte Carmelo, Peñablanca, Chile.

La Santa Misa se celebra en el Santuario de la cumbre del cerro, todos los pri-
meros sábados de mes, con autorización y sacerdotes exclusivamente nombrados por 
el señor Obispo de Valparaíso.

Los otros días hay rezo diario del Santo Rosario y celebración de las fiestas 
Marianas, así como confesiones por los sacerdotes visitantes, incluso de otros países.
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Oración al Ángel 
Custodio de Chile

Ángel Custodio de Chile,
Salva al pueblo que estás encargado.
Ayuda a la nación gimiente.
Ayuda a encontrar la paz, el amor y la devoción.
Y ayuda también a todas nuestras familias.
Porque tú estás encargado de la nación.
 Amén.

Sábado 24 de septiembre de 
1983 – 11:00 AM 

 Hoy la Señora se aparece a 
las 11 AM. Caí de rodillas y le 
dije: Ave María Purísima y me 
contestó: 
 SIN PECADO CONCEBI-
DA. 
 Luego recé el Padre Nuestro 
y Ella comenzó a decir: GLO-

RIA AL PADRE, AL HIJO Y AL 
ESPÍRITU SANTO. 
 La Señora pide una procesión 
a la capilla Sagrado Corazón y 
luego aparece la nube iluminada 
y llegamos a la pequeña capilla. 
 Lo primero que encontramos 
fue al Santísimo. Mi corazón se 
llenó de alegría. Todos adoramos 
a Cristo en el Santísimo. 
 Yo le dije: Madre, los que es-

tamos aquí queremos ser fieles 
hijos de la Madre de Dios e hijos 
de la Iglesia Católica. 
 La Señora miró con una sonri-
sa y me dijo: ¿HAS VISITADO 
EL SANTO SACRAMENTO? 
REZAD, HIJOS MÍOS, AQUÍ 
ESTÁ JESÚS VUESTRO SE-
ÑOR. 
 Luego le dije: Madre, haz que 
esta tierra tenga paz y amor. Que 
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Aparición de Nuestra Señora en Peñablanca 
los días 24 y 29 de septiembre de 1983
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no haya violencia. Pide a tu Hijo 
Jesús, tú que puedes hacerlo. 
¡Oh, Madre Purísima! haznos 
hermanos de verdad, saca la mal-
dad que tenemos dentro. ¡Jesús, 
ten misericordia de nosotros! 
 La Señora me dice: CANTAD 
AL ALTÍSIMO, luego llegamos 
al cerro y Ella me pide que dibuje 
el pez en la tierra. Lo hago, pero 
le dije que no sé hacerlo mejor. 
GLORIA AL PADRE, AL HIJO 
Y AL ESPÍRITU SANTO. 
 La Señora vuelve a repetir que 
las mujeres deben ponerse velo 
en la cabeza al entrar a Misa y 
cuando reciban la Sagrada Co-
munión, deberán taparse el ca-
bello. 
 TRAED A TODAS LAS RE-
LIGIOSAS AL RECINTO. 
 Luego la Señora dice: 
 NO HAN ENTRADO TO-
DAS, PERO SI SU OBISPO 
O SUPERIORES LES PRO-
HIBEN SUBIR AL CERRO, 
GUARDEN OBEDIENCIA. 
 La Señora dice: 
 DECIDLES QUE SAQUEN 
FOTOS Y MIREN AL SOL. Yo 
les dije y así lo hicieron. 
 Luego la Señora dice: AQUÍ 
SE PONDRÁ UNA IMAGEN 
AL PIE DE LA CRUZ. MAS 
TE DIGO: TENDRÁS QUE 
SUFRIR MUCHO POR LAS 
COSAS QUE DIGAN DE TI. 
OFRÉCELO COMO SACRIFI-
CIO PARA LA REPARACIÓN 
DE LAS OFENSAS A MI HIJO. 
EL 29 DE SEPTIEMBRE BRO-
TARÁ AGUA INVISIBLE 
PARA LA CONVERSIÓN DE 
LOS HOMBRES. MUCHOS SE 
SENTIRÁN MOJADOS. ESA 
SERÁ LA LLUVIA INVISI-
BLE, luego mira al cielo y se 
oye un coro de ángeles. 
 La Señora me dice: 

 TENDRÉIS QUE SUFRIR 
MUCHO. 
 Yo le dije: No importa, lo que 
me duele es que la gente desvir-
túa la fe. 
 La Señora me dice: SACA 
FOTOS TÚ TAMBIÉN. Luego 
le entrego a la Virgen un ramo de 
flores, que me pasó una señora, 
como manda concedida. 
 La Señora me dice: 
 ESTE JARDÍN TENDRÁ 
ROSAS ROJAS, BLANCAS Y 
AMARILLAS Y OTRAS y yo le 
dije: Le prometo que tendrá su 
jardín, aunque tenga que hacerlo 
yo mismo.  
 Luego me dice: 
 CANTA EL AVE MARÍA. No 
sé cómo me sale en ese idioma 
raro. Comencé a escuchar nue-
vamente al coro celestial. Luego 
yo le dije: Todos te amamos aquí, 
Madre del Socorro. 
 Madre, ¿cuántos años tienes? 
 LOS AÑOS DE LA CREA-
CIÓN, CUANDO DIOS LE 
DIJO A LA SERPIENTE. “UNA 
MUJER TE APLASTARÁ LA 
CABEZA”. 
 ¿Sabe?, no se le nota, se ve 
joven, muy joven. La Señora 
dice: 
 TENDRÉIS QUE REZAR 
MUCHO, luego pide que los 
sacerdotes bendigan el lugar, 
para que no dijesen que estaba 
satanás. Es la Madre de Cristo 
quien está en el cerro. 
 La Señora dice: 
 YO PROTEGERÉ A CHILE 
CON MI MANTO PROTEC-
TOR. Luego se ilumina y apa-
rece como Nuestra Señora del 
Carmen. 
 Yo le dije: ¡Qué hermosa coro-
na! Al niño no lo puedo ver bien, 
se ve más o menos nublado. 
 TODAVÍA NO ES HORA 

QUE VENGA AL MUNDO 
POR SEGUNDA VEZ, ¡PERO 
PREPARARSE! LA VENIDA 
DE MI HIJO ESTÁ MUY CER-
CA. Lo comprendo. 
 ¡Qué hermoso escapulario!, 
¿por qué brilla? parece de oro. 
Yo le mostré mi escapulario y lo 
bendijo. 
 La Señora pide que se cierre 
el lugar con una reja y deberá 
ser de 10 x 15 metros. Antes 
del 29 de septiembre. No creo 
que se pueda. Pero, Madre, no 
hay dinero para eso. La Señora 
dice: Dios se encargará. Yo le 
dije: ¡Gracias! 
 La Virgen no obliga, pero el 
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que quiere, bese la tierra y pide 
que se planten flores y matas en 
el cerro. 
 Primero Cristo, después Ma-
ría. 
 PARA LA CONVERSIÓN 
DE LOS HOMBRES, BROTA-
RÁ AGUA INVISIBLE, LOS 
HOMBRES NO LA VERÁN, 
PERO SE SENTIRÁN MOJA-
DOS POR UNA LLUVIA QUE 
NO PODRÁN VER. 
 VEN EL 29 DE SEPTIEM-
BRE AL MEDIODÍA. 
 Sale del éxtasis.

Nota: Dirigió las oraciones el 
padre Luis Fernández C. ante 
unos 20.000 fieles. 
 Por primera vez, la Santísima 
Virgen hace un llamado a los allí 
presentes, para que en el rezo del 
Ave María, luego de Madre de 
Dios se agregue “y Madre Nues-
tra” y pide a los sacerdotes pre-
sentes en el lugar, que bendigan 
el Santuario. 
 El sacerdote comenta que Mi-
guel Ángel le ha dicho que la Vir-
gen es tan humilde y obediente 
que no sabe cómo explicarlo con 
palabras. 
 Cuando se refiere al Padre 
Dios y a su Hijo, con qué humil-
dad dice: “Voy a ver si consigo 
de mi Hijo lo que me pides”. 
 Hoy bajamos en procesión a 
la capilla Sagrado Corazón. 
 Miguel Ángel, de rodillas, 
adora a Nuestro Señor frente al 
Tabernáculo. 
 Luego Nuestra Señora bendi-
ce el lugar y regresamos al cerro. 
 Una vez allí, cantamos el 
Himno Nacional de Chile y la 
Santísima Virgen dice que la 
próxima aparición será el 29 de 
septiembre al mediodía. 
 También hoy Miguel Ángel 

le dice a la Señora, que la gente 
está cansada y Ella contesta que 
volverá más tarde, para que des-
cansemos. 
 Volvió a las 2:30 y estuvo 
hasta las 4:54 PM. Ha sido una 
larga jornada llena de impresio-
nes que nos deja nuestra alma 
reconfortada y con una sensación 
indescriptible de gozo y paz. Qué 
maravilla tener entre nosotros a 
la Madre de Dios. 
 Ese día, se fotografió el Ictus 
en el cielo. ¡Alabado sea el Señor, 
que lo permitió!

Jueves 29 de septiembre de 
1983 – Mediodía

 Hoy jueves subimos en pro-
cesión con la Virgen del Carmen 
y se hizo el enrejado que mandó 
la Señora. 
 Luego apareció y me dijo: 
 QUIERO QUE SE HAGA 
UNA PROCESIÓN A LA PA-
RROQUIA SAN NICOLÁS DE 
BARI. 
 Bajamos y llegamos al lugar. 
Comenzamos a rezar y a cantar. 
Luego la Señora pidió que se vol-
viera al cerro, y cuando llegamos, 

el sol comenzó a danzar y apa-
reció una nube. Nos hizo tomar 
de las manos y comenzamos a 
cantar. 
 Luego la Señora dijo: 
 DEBÉIS DE HACER MU-
CHAS PENITENCIAS, ORAR 
Y ALABAR A DIOS COMO 
SIEMPRE LO HACÉIS, RE-
ZAD EL ROSARIO Y DECID-
LES A LOS SACERDOTES 
QUE VUELVAN A BENDECIR 
EL LUGAR. 
 REZAD EL ROSARIO. 
CAMBIAD VUESTRA VIDA, 
HIJOS MÍOS. QUE LOS SA-
CERDOTES ESTÉN FIRMES 
EN SU FE. ¡PENITENCIA! 
 Pide a los sacerdotes que se 
encuentran en el lugar, lo bendi-
gan, para que sepan todos que es 
Ella la Madre del Señor que está 
allí y que no es obra del demonio. 
 CAMBIAD DE VIDA, HI-
JOS MÍOS. ¡PENITENCIA! 
 Comienza la danza del sol 
nuevamente. 
 La Señora dice que vendrá el 
7 de octubre al mediodía.

Nota: Debido a lo extenso de la 
jornada vivida y a la emotivi-

Los fieles observan la danza del sol durante la aparición
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dad que produjo, reproducire-
mos aquí los hechos, tal como 
acontecieron, vistos ahora por 
los ahí presentes, permitiéndo-
nos entender mejor los diálogos 
entre el vidente y Nuestra Señora 
y tal vez intentar que el lector 
pueda llevar su mente al lugar 
de las apariciones y estar junto 
a nosotros esas cinco horas de 
ensueño. 
 Hoy 29 de septiembre, ya en-
trando a la estación de la prima-
vera en estas latitudes, el cielo 
es de un azul diáfano e intenso. 
 Dentro del Jardín se encuen-
tran el padre Luis junto a dos 
sacerdotes y algunos laicos que 
conforman la primera comisión 
investigadora. Es el mismo pa-
dre quien, con un micrófono en 
sus manos, va relatando lo que 
sucede y da instrucciones a esa 
multitud que se ha congregado 
en este día. 
 A las doce en punto, Miguel 
Ángel ingresa al Jardín Santo. 
De inmediato se arrodilla, besa 
el suelo y luego se incorpora. 
 Luego de esto, el vidente sale 
del Jardín recorriendo los alre-
dedores del Santuario y en pleno 
éxtasis, con su cabeza extendida 
hacia atrás, recorre la accidenta-
da topografía del terreno sin nin-
guna dificultad. Con su cabeza 
en dicha posición, sus ojos miran 
hacia el cielo, sin poder ver el 
terreno por el cual se desplaza. 
 Después regresa al Jardín y 
guarda silencio por espacio de 
unos 20 minutos, sin perder su 
actitud contemplativa. 
 Es en este momento, cuando 
nos comunica el padre Luis que 
la Santísima Virgen le ha solici-
tado al vidente que se efectúe la 
procesión hasta la Parroquia San 
Nicolás de Bari, en señal de pe-

nitencia. El sacerdote es enfático 
en pedir que participemos todos 
en dicha procesión. 
 Tal vez en condiciones nor-
males ese recorrido que hicimos 
sea relativamente corto. Pero ese 
día, considerando la cantidad de 
gente que se había dado cita en 
el lugar y la natural dificultad en 
bajar el cerro en esas circunstan-
cias, nos tomó tres horas aproxi-
madamente. 
 Para graficar aún más el len-
to peregrinar hacia la parroquia, 
sepa el lector que ya siendo las 
12:50 PM comenzamos a des-
cender por el camino de tierra, 
por entre los arbustos y bajo ese 
sol candente que parecía quemar-
nos. 
 Vamos en una larga procesión 
de miles y miles de almas que 
con gran devoción siguen cada 
rezo y cada canto. Miguel Ángel 
va cantando “Gloria in excelcis 
Deo”. 
 Bajamos en decenas de filas 
con gran calma y en un ambien-
te de Fe y devoción; viendo a 
muchas personas de edad, en-
fermos e inválidos quienes con 
gran sacrificio bajan el monte 
para cumplir con el pedido de 
la Madre de Dios. 
 Llegados a la Parroquia nos 
encontramos con la triste reali-
dad que el párroco se negaba a 
abrirnos las puertas de la Igle-
sia. Durante algunos minutos 
debimos esperar, y gracias a las 
súplicas de una de las tantas reli-
giosas que iban en la procesión, 
accedió a abrirlas. 
 Ya en el interior, los que al-
canzamos a entrar, vimos cómo 
Miguel Ángel de rodillas, frente 
al Tabernáculo, oró y adoró al 
Santísimo con gran recogimien-
to. Junto a él, según nos refirió 

después, estaba la Santísima Vir-
gen en idéntica postura y actitud. 
 Ya cerca de las 4 de la tar-
de comenzamos el ascenso al 
monte. Una vez ya en la cima, 
los fieles comienzan a saludar a 
la Santísima Virgen elevando al 
aire miles y miles de pañuelos. 
 El lector podrá imaginarse, 
dada la gran multitud que se ha-
bía conglomerado ese día, que 
mientras la procesión volvía, aún 
venían bajando personas hacia la 
Iglesia. 
 Al regresar al Santuario, cayó 
de rodillas en forma súbita y 
brusca, para luego ponerse de 
pie y caminar hacia la bandera 
chilena que allí se encontraba. En 
ese momento pidió que levantá-
ramos los escapularios y demás 
objetos religiosos que pudiéra-
mos tener, para que la Santísi-
ma Virgen los pudiera bendecir. 
Luego giró bruscamente sobre sí 
mismo, haciendo la señal de la 
cruz. 
 En ese momento dice que los 
sacerdotes deben glorificar a la 
Virgen y algunas otras cosas que 
no se oyen muy bien, por lo que 
el padre Luis tiene que ir rela-
tándolas por el micrófono. 
 A continuación dice: “Si Je-
sús, tu Hijo, no puede cargar la 
cruz, nosotros con la oración la 
haremos más liviana”. 
 Muchos podemos escuchar 
muy bien la voz del vidente 
cuando dice: 
 Sagrado Corazón de Jesús, en 
vos confío; Dulce Corazón de 
María, sed la salvación mía. 
 Inmediatamente pregunta a la 
Santísima Virgen: Mamita, ¿Us-
ted saca las almas del purgatorio? 
… ¿Quién es ese joven que está 
a su lado? 
 Ella le responde que es San 
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Miguel y San Gabriel. 
 El padre Luis, a través de los 
parlantes, nos recuerda a todos 
que hoy se celebra el día de San 
Miguel. 
 Tras algunos minutos de per-
manecer quieto, Miguel Ángel 
se incorpora, colocándose un 
rosario al cuello, y dice: 
 Todas las penitencias que me 
pidas, las haré con todo mi cora-
zón y comienza a rezar el Padre 
Nuestro seguido por los fieles. 
 Nos indica que cuando las 
mujeres recen, lo hagan con un 
velo cubriendo sus cabezas y los 
hombres sacándose los sombre-
ros. 
 En un momento de mucha 
emotividad, todos juntos y to-
mados de las manos, cantamos el 
Himno de la Alegría acompañan-
do el cantar del vidente, quien, 
una vez finalizado el canto, repite 
tres veces: 
 Ave María Purísima y agrega: 
¡Sí, Madre mía! No se lo voy a 
decir a nadie. 
 El padre Luis le comunica a 
la gente que alcanzó a escuchar 
algo relacionado con el 7 de oc-
tubre. 
 A continuación, Miguel Ángel 
reza el Credo y luego dice: 
 “Virgen del Carmen, protege 
a Chile”. 
 El diálogo que luego podemos 
escuchar es de gran ternura. Mi-
guel Ángel, con su carita llena de 
felicidad, le dice a la Santísima 
Virgen que el sábado fue a cate-
cismo y que se está preparando 
para hacer la Primera Comunión. 
 Cuando el vidente le canta a la 
Santísima Virgen, son muy pocos 
los que pueden ver la expresión 
de su rostro, por eso el padre 
Luis nos refiere por el micrófono: 
“Hay que ver la cara de felicidad 

de Miguel Ángel cuando canta”. 
 Luego el vidente nos dice que 
podemos sacar fotografías al sol 
y es en ese momento en que pode-
mos apreciar en toda su magnitud 
y belleza, el cambio de colores y 
sus movimientos circulares y de 
aproximación hacia nosotros, sin 
que nadie experimente molestia 
alguna. 
 Miguel Ángel sale una vez 
más del Jardín y se dirige hacia 
la multitud y después de un corto 
recorrido, vuelve al Jardín Santo. 
 Ha comenzado a despedirse 
de la Santísima Virgen y le tira 
besos con sus dos manos. Luego 
se arrodilla para besar el suelo. 
Las personas que pueden hacer-
lo, también besan la tierra, lo que 
es pedido por el vidente como 
señal de humildad. 
 En el momento en que la 
Santísima Virgen se despide de 
Miguel Ángel, lanza rayos de 
bendición. El vidente se cubre 
el rostro con ambas manos por lo 
intenso de la luz que le llega en 
forma de rayos. La luminosidad 
lo enceguece. 
 Son ya las cinco de la tarde, 
mientras los peregrinos, incluso 
apostados arriba en los árboles, 
elevan sus pañuelos al aire en 
señal de despedida. El padre Luis 
pide aplausos para la Santísima 
Virgen. 
 Después de terminada la apa-
rición, el padre Luis Fernández 
Carnero, quien dirigió las ora-
ciones en este día, preguntó a 
Miguel Ángel lo siguiente: 
 ¿Está contenta la Santísima 
Virgen? 
 ¡Sí! 
 ¿Habrá alguna señal algún 
día? 
 ¡Sí! y muy pronto. Eso no más 
puedo decir, dice Miguel Ángel 

y luego agrega: 
 Habrá cinco señales cada mes, 
yo mismo voy a avisar. Deben de 
regar las plantas los sacerdotes 
y personas consagradas a Dios. 
Nadie más puede entrar (Jardín 
Santo). Hay que subir agua para 
regar las rosas del Jardín. 
 ¿Cuándo vendrá de nuevo la 
Santísima Virgen? 
 El 7 de octubre a las 12 de la 
mañana. La Virgen ha pedido que 
en penitencia, aquellas personas 
que suban al cerro, lleven agua 
para las flores. 
 La procesión de hoy siguió 
el mismo recorrido de la proce-
sión anterior, pero al llegar a la 
calle Valparaíso, el semáforo nos 
iba a obligar a detenernos. En el 
momento exacto en que Miguel 
Ángel pasa frente a la luz, ésta 
cambia y podemos cruzar sin 
que suceda ningún accidente. 
Lo mismo sucede de regreso al 
cerro. 
 El vidente cae nuevamente en 
éxtasis a las 9:15 PM, en casa 
de la Sra. Teresa Comelín (en 
Quilpué), ubicada a siete cuadras 
de la Parroquia. Miguel Ángel 
tardó sólo siete minutos en cubrir 
esa distancia en éxtasis. Esto nos 
grafica la velocidad a la que se 
desplazó mientras caminaba. 
 Sin duda esta ha sido una de las 
jornadas de oración y alabanzas 
a Dios que se ha vivido con más 
intensidad. 
 Han acudido 150.000 perso-
nas aproximadamente, quedan-
do varios cientos de personas en 
vigilia durante toda la noche. 
 Entre los asistentes de hoy 
pudimos distinguir a la Señora 
Gabriela Velasco y a Andrés Ri-
llón, Conductora de Televisión, 
la primera, y Crítico de Espec-
táculos, el segundo. 
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Apariciones de la Santísima Virgen a través del mundo

La Llama de Amor del Inmaculado 
Corazón de María

Extractos del Diario Espiritual de Isabel Kindelmann

 Quisiera en este momento 
hacerle notar al lector, que es 
conveniente interiorizarse en la 
modalidad de conversación entre 
la Santísima Virgen y el vidente. 
Sólo conociendo las cosas que 
Ella le pide, explica, ordena y 
pregunta, se podrán entender 
aquellos diálogos, que más bien 
parecen monólogos, que el vi-

dente tendrá con la Santísima 
Virgen en apariciones futuras; 
en aquellas en que ya no exista 
el diario de Miguel Ángel, sino 
sólo grabaciones. 
 En este día el padre Raúl Has-
bún dijo en su espacio televisivo 
en Santiago lo siguiente: 
 “Eso de ver decenas de miles 
de chilenos que se congregan sin 

  Isabel Kindelmann, 
nació en el Hospital San 
Étienne, en Kispest, Hun-
gría el 6 de junio de 1913. 
 En los escritos pós-
tumos de su director 
espiritual, fallecido en 
1976, nosotros podemos 
comprender que ella era 
procedente de una familia 
pobre. Sus padres fueron 
Joseph Szántó (1871-
1917) y Ersébet Més-
záros (1878-1924). Su 
padre era protestante, su 
madre católica. Los hijos 
recibieron una educación 
católica. Isabel tuvo doce 
hermanos y hermanas, 
seis veces dos gemelos. 
Solo ella, que era la dé-
cimo tercera de los hijos, no tenía gemelo. 
 De todos, fue la única que arribó a la edad 
adulta. Siete de sus hermanos y hermanas 
fueron víctimas de la gripe española en 1919. 
Posteriormente dos de ellos murieron a causa 
de la difteria y dos accidentalmente. Otro de 
sus hermanos murió joven, pero Isabel no supo 
la razón de su deceso. 

resquemores, sin hablar contra 
nadie y que se sienten unidos en 
el calor de un cariño hacia una 
misma Madre: Ese es el mila-
gro”.

Extraído del libro
“Si hacéiS lo que oS digo habrá

Paz, de lo contrario…”
de María luiSa ParedeS

¡Hace tanto tiempo que 
te estaba esperando! 8 
de abril de 1962

 JeSúS – “Desde que te 
creé, estoy esperándote a 
ti y a todas las almas”. – 
“Señor mío, ¡ya no me 
sueltes más!” 
 JeSúS – “Tú te soltaste 
de Mí; no fui Yo quien te 
solté” – “Oh, Jesús mío, 
por eso he quedado tan 
infeliz y sin educación. 
Edúcame Maestro mío.” 
 JeSúS – “¡Renuncia a tu 
voluntad, hija mía! Te pido 
esto tantas veces porque 
solo puedes participar en 
mi obra redentora si total-
mente y sin interrupción 

vives unida a Mí en cada momento. Acuérdate, 
mi pequeña hija carmelita, del tiempo en que 
quedaste viuda y tus hijos comenzaron a crecer, 
¡Cómo les pedías que te ayudaran tan sólo una 
hora cada uno!... ¡Qué gran ayuda hubiera sido 
esto para ti! Y qué triste estabas cuando con 
toda clase de pretextos se excusaban… Tú, 
tenías que atarearte sola y abandonada. Piensa 

Isabel Kindelmann (1913-1985)
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en cuántos hijos tengo Yo también hija mía. 
¡Si sólo una hora me ayudara cada uno! ¡Qué 
delicias Tendría Yo con ustedes! En estos mo-
mentos pienso especialmente en las almas a Mí 
consagradas, a quienes considero las escogidas 
de mi Corazón. Y siendo así, ellas no quieren 
unirse íntimamente Conmigo. Les divierten 
los pensamientos mundanos. ¡Sumérgete en 
Mí! ¡Ayuda en lugar de ellas no durante una 
hora, sino sin parar! No me preguntes cómo 
tienes  que obrar. ¡Sé ingeniosa! Aprovecha 
cada oportunidad para calmar mi sed con tu 
deseo de salvación de almas”.

Primera comunicación de la Santísima 
Virgen

 En el año de 1962, el Viernes de Dolores 
cayó el 13 de abril. En este día también según 
el deseo del Señor Jesús, le estaba adorando 
y reparando desde el mediodía hasta las 3:00 
de la tarde. Rogaba a la Santísima Virgen que 
grabara en mi corazón las Llagas de su Santí-
simo Hijo y le moviera a compadecerse cada 
vez más de nosotros. Mis lágrimas comenzaron 
a brotar abundantemente. Mientras me pasaba 
esto, sentí en lo profundo de mi alma la pena 
indecible y el sollozo de la Madre Dolorosa. 
Con su sollozo contagió mi corazón. Me dijo 
sollozando: 
 “Hay tanto pecado en el país, mi hijita 
carmelita, ¡Ayúdame, salvémoslo! Yo pongo 
un Haz de Luz en tus manos, es la Llama de 
Amor de mi Corazón. ¡A la Llama de Amor 
de mi Corazón añade tu amor y pásala a otros, 
hijita mía!” – “Madre mía, ¿Por qué no haces 
milagros para que crean en Ti, como lo hiciste 
en Fátima?”
 SantíSiMa Virgen – “Cuantos mayores fue-
ron los milagros, hijita mía, tanto menos cree-
rían en Mí. Ves, pedí los primeros sábados y 
no me han hecho caso. Yo soy vuestra Madre 
bondadosa y comprensiva y en unión con us-
tedes, les voy a salvar. El rey San Esteban me 
consagró su país y Yo le prometí que acogería 
en mi Corazón su intercesión y la de los santos 
húngaros. Un nuevo instrumento quisiera poner 
en sus manos. Les pido encarecidamente que 
lo acepten con gran comprensión porque mi 

Corazón mira a mi país con aflicción… Los 
doce sacerdotes a quienes mi Hijo Santísimo 
eligió, serán los más dignos de cumplir mi 
petición. Toma, hija mía, ésta Llama, tú eres 
la primera a quien la entrego. Es la Llama de 
Amor de mi Corazón. ¡Enciende con ella el 
tuyo y pásala a otros!”.
 el Milagro de la llaMa de aMor de la 
SantíSiMa Virgen – “Con ésta Llama llena de 
gracias que de mi Corazón les doy a ustedes, 
enciendan todos los corazones en todo el país, 
pasándola de corazón a corazón. Éste será el 
milagro que, convirtiéndose en un incendio, 
con su fulgor cegará a Satanás. Éste es el 
fuego de amor de unión que alcancé del Padre 
Celestial por los méritos de las Llagas de Mi 
Hijo Santísimo”.
 MiSión SubliMe: ProPagar la llaMa de 
aMor - 15 de abril de 1962: SantíSiMa Vir-
gen– “Mi pequeña hija carmelita, invito a los 
que viven en la casa de los Padres Carme-
litas… Todos ellos con gran entrega y amor 
hacen trabajo misionero a lo largo de todo el 
país. Que sean ellos los primeros en recibirla 

Llama de Amor del Inmaculado Corazón de María
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para propagar la Llama de Amor. Su misión 
es sublime y conmovedora. 
 No seas cobarde, hijita mía, ¡ponte en marcha 
cuanto antes! Mi Llama de Amor va a partir 
desde el Carmelo. Ellos son los que más me 
honran, o mejor, son ellos los más llamados 
para honrarme a Mí. Lleva dos velas, enciende 
primero tu pequeña vela y con su llama enciende 
la otra. 
 Luego pásala a mi querido hijo. Él va a pro-
pagarla entre mis doce devotos más insignes”. 
(Posteriormente pregunté a la Santísima Virgen 
si los doce sacerdotes serían todos carmelitas. 
Ella me contestó con un “no”.)
 FieSta de la candelaria - 4 de mayo de 
1962: SantíSiMa Virgen – “En la fiesta de la 
Candelaria, mis queridos hijos la entregarán 
procesionalmente para que de esta forma la 
Llama de Amor de mi Corazón se haga fuego 
vivo en los corazones, en las almas. Preparen 
todo de tal forma que se vaya propagando como 
reguero de pólvora. Y aquellas almas que Yo 
escogí hagan todo para prepararse para la gran 
misión”. 
 SatanáS Se ha quedado ciego Por unaS 
horaS - 1 de agosto 1962: SantíSiMa Vir-
gen– “Ahora Satanás se quedó ciego y por 
unas horas ha dejado de dominar en las almas. 
Es sobre todo el pecado de lujuria el que 
cobra tantas víctimas. Como Satanás ahora 
está impotente, ciego, los espíritus malignos 
están mirando tiesos e inactivos como si se 
hallaran en un letargo. No entienden qué ha 
pasado. Satanás ha dejado de darles órdenes. Y 
mientras las almas se liberan del dominio del 
maligno, hacen buenos propósitos contrarios a 
la desidia. Cuando se despierten en el nuevo 
día, en millones de almas se habrá robustecido 
el buen propósito de la conversión”. Mientras 
la Santísima Virgen decía esto, me permitía 
experimentar lo que sucedía en las almas bajo 
el efecto de la gracia.
 Ya eStá cerca el MoMento en que Mi 
llaMa de Mor Se encenderá en toda la 
redondez de la tierra: SantíSiMa Virgen 

– “Saca fuerzas, hijita mía, de tantas gracias. 
Te he colmado para que, si nuevas dudas te 
invaden, esté ya ardiendo en tu alma el fuego 
inextinguible de mi Llama de Amor. ¡Ya ves lo 
admirable que es!” En este día, muchas cosas 
más me dijo la Santísima Virgen: “Te aseguro, 
hijita mía, una fuerza tan poderosa de gracia 
no he puesto todavía a disposición de ustedes 
como esta vez: la llama flameante del amor de 
mi Corazón. Desde que el Verbo de Dios se hizo 
carne, no he emprendido Yo un movimiento más 
grande que éste de la Llama de Amor de mi 
Corazón que salta hacia ustedes. Hasta ahora 
no ha habido nada que tanto ciegue a Satanás. 
Y de ustedes depende que no lo rechacen por-
que esto traería consigo una ruina”. – “¿Me 
confías a mí, Madre mía del Cielo, a la más 
infeliz del mundo, ¿esta grandiosa causa? ¡A 
mí, alma de mendigo cubierta de harapos! Yo 
no cuento nada ni aún humanamente. ¡Cuánto 
menos ante ti!”
 SantíSiMa Virgen – “Mi Llama de Amor, 
hijita mía, va a encenderse primero en el 
Carmelo, porque ¿hay lugar donde más me 
veneran, que entre ellos? o, por lo menos, son 
ellos los más llamados para ello y las Hijas 
del Espíritu Santo quienes han de colaborar 
a la difusión de la Llama de Amor junto con 
mis devotos. ¡Dense prisa, hijita mía! Ya está 
cerca el momento en que mi Llama de Amor 
se encenderá y en aquel momento Satanás se 
quedará ciego, y eso Yo les quiero hacer sentir, 
para aumentar su confianza. Esta les dará gran 
fuerza. Esta fuerza la sentirán todos aquellos 
a quienes llegue. Porque no solamente en las 
naciones que me han sido encomendadas sino 
en toda la redondez de la tierra va a encenderse 
y se extenderá por todo el mundo. Aún en los 
lugares más inaccesibles, porque para Satanás 
no hay lugar inaccesible, Saquen fuerza y 
confianza. Yo apoyaré su trabajo con milagros 
nunca vistos hasta ahora, que imperceptible, 
mansa y silenciosamente va obrar la reparación 
de mi Hijo Santo”. 

(Continuará)
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Para reflexionar

cerith gardiner - publicado el 
14/07/24—Si está pasando por 
dificultades en su matrimonio, 
recurra a estos hombres y mu-
jeres santos para recibir ayuda 
e inspiración celestiales.
 El divorcio es una decisión 
muy personal y desafiante que 
muchas parejas pueden contem-
plar durante períodos difíciles 
en su matrimonio. Problemas 
como fallas en la comunicación, 
infidelidad, estrés financiero y 
distancia emocional pueden ha-
cer que parezca que el divorcio 
es la única solución.
 Sin embargo, es esencial recordar que el 
matrimonio es un compromiso sagrado y que 
explorar todas las vías posibles para reparar 
y fortalecer este vínculo es crucial antes de 
tomar cualquier decisión final. Buscar la guía 
de los santos que ejemplificaron virtudes como 
la paciencia, el perdón y la perseverancia 
puede brindar inspiración y apoyo durante los 
momentos difíciles.
 Incluso si tu matrimonio está prosperando, 
siempre es útil recurrir a los santos para inten-
tar mantener una relación sana. Y no dudes en 
compartir esto con parejas que conozcas que 
puedan estar pasando por momentos difíciles.

1—San José

 El padre terrenal de Jesús y esposo de la 
Virgen María es famoso por su fe inquebran-
table y su dedicación a su familia. A pesar de 
las dudas iniciales y los desafíos importantes, 
José se mantuvo comprometido con María y 
Jesús y los protegió.
 San José es un poderoso ejemplo de confianza 
y fidelidad. Su firme apoyo a María, incluso 
en tiempos de incertidumbre, sirve como re-

cordatorio de la importancia de la lealtad y la 
perseverancia en el matrimonio. Rezarle a San 
José puede ayudar a las parejas a encontrar 
la fuerza para superar las dudas y superar las 
dificultades juntos.

2—Santa Mónica

 Esta santa del siglo IV es conocida por sus 
incansables oraciones y su fe inquebrantable, 
especialmente por su forma de lidiar con la 
temprana rebeldía de su hijo San Agustín. 
También soportó muchas dificultades en su 
matrimonio, incluida la infidelidad y el tempe-
ramento volátil de su esposo. La perseverancia 
de Santa Mónica en la oración y su paciencia 
en las difíciles circunstancias de su matrimonio 
la convierten en una excelente intercesora para 
quienes enfrentan conflictos matrimoniales. 
Su ejemplo alienta a las parejas a mantener la 
esperanza y perseverar en la búsqueda de la 
reconciliación y la comprensión.

3—Santa Rita de Casia

 Esta santa italiana vivió un matrimonio tu-

¿Te preocupa el divorcio? Observa a 
estos santos

Valentina Shilkina/ Shutterstock
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multuoso con un marido abusador. A pesar de 
los desafíos, se mantuvo devota y paciente, y 
finalmente fue testigo de la conversión de su 
esposo antes de su muerte prematura.
 A Santa Rita se la invoca a menudo como 
patrona de los matrimonios difíciles. Su vida 
ejemplifica el poder de la oración, la paciencia 
y el perdón para transformar las relaciones. 
Las parejas pueden acudir a ella en busca de 
inspiración para soportar y superar los desafíos 
matrimoniales.

4—Santo Tomás Moro

 Este popular estadista inglés fue un esposo y 
padre devoto que enfrentó importantes pruebas 
personales y profesionales. Fue padre de cua-
tro hijos; cuando murió su esposa, se volvió 
a casar y crió a su hijastra como si fuera su 
propia hija, y también fue tutor de dos niñas. 
Su firme compromiso con su fe y su familia 
fue evidente incluso ante su martirio.
 El profundo amor de Santo Tomás Moro por 
su familia y su firmeza ética son un modelo 
para defender el compromiso y la integridad 
matrimoniales. Su ejemplo puede inspirar a las 
parejas a priorizar sus valores y resolver los 
conflictos con honestidad y devoción.

5—Santa Isabel de Hungría

 Esta princesa húngara se casó a la tierna 
edad de 14 años, tuvo tres hijos y enviudó a 
los 20. Luego eligió una vida célibe y utilizó 
el dinero de su dote para construir un hospi-
tal. Era conocida por su caridad, humildad y 
dedicación a su esposo, Ludwig. A pesar de 
su estatus noble, vivió una vida de servicio y 
profundo compromiso espiritual.
 La vida de Santa Isabel demuestra la impor-
tancia de la humildad, el servicio y el respeto 
mutuo en el matrimonio. Su dedicación a su 
esposo y a los valores que ambos comparten 
puede inspirar a las parejas a fomentar una 
relación de amor y apoyo, basada en el cuidado 
y el servicio mutuos.

6—Santa Ana

 La madre de la Virgen María suele ser 

venerada por su papel en la Sagrada Familia. 
Aunque no se sabe mucho sobre su vida, se la 
venera por su devoción y fe.
 El papel de Santa Ana como madre y esposa 
fiel y protectora la convierte en una poderosa 
intercesora en pro de la armonía familiar. Las 
parejas pueden pedirle su intercesión para que 
les dé sabiduría y orientación a la hora de nutrir 
sus relaciones matrimoniales y familiares.

7—Santos Luis y Celia Martín

 Esta popular pareja francesa fueron los pa-
dres de Santa Teresita de Lisieux. Vivieron una 
vida profundamente espiritual, equilibrando las 
exigencias de su familia y su trabajo con su fe. 
Su matrimonio estuvo marcado por el respeto 
mutuo, el amor y un compromiso compartido 
con sus valores religiosos.
 Aunque Celia perdió la vida cuando sus 
hijos eran aún pequeños, los cimientos de la 
familia eran tan fuertes que Luis pudo seguir 
criando a sus hijos en la fe, tanto es así que 
todos los hijos que sobrevivieron a la infancia 
se convirtieron en monjas.
 La relación de Luis y Celia es un ejemplo 
de una sociedad basada en el apoyo mutuo, el 
amor y la fe. Su ejemplo muestra cómo una 
vida espiritual compartida y el compromiso 
con los valores familiares pueden sostener un 
matrimonio a través de diversas pruebas. Las 
parejas pueden recurrir a ellos en busca de 
inspiración para nutrir un matrimonio fuerte 
y centrado en la fe.

8—Santos Priscila y Aquila

 Los santos Priscila y Aquila eran un matri-
monio que trabajó en estrecha colaboración 
con San Pablo en la Iglesia cristiana primitiva. 
Eran conocidos por su hospitalidad, enseñanza 
y sólida colaboración en la fe.
 Priscila y Aquila demuestran el poder de 
trabajar juntos en la fe y la misión. Su colabo-
ración, tanto en la vida personal como espiri-
tual, puede inspirar a las parejas a colaborar y 
apoyarse mutuamente en todos los aspectos de 
su matrimonio, lo que refuerza la importancia 
de la unidad y el propósito compartido. 
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Cinco primeros sábados de reparación

 Lucía, vidente de 
Fá tima, era postulante 
en el Convento de las 
Doroteas en Ponteve-
dra, España cuando tie-
ne una aparición de la 
Virgen sobre una nube 
de luz, con el Niño Je-
sús a su lado. La San-
tísima Virgen puso su 
mano sobre el hombro 
de Lucía, mientras en 
la otra sostenía su co-
razón rodeado de es-
pinas. El Niño le dijo: 
“Ten compasión del 
Co razón de tu Santísi-
ma Madre. Está cerca-
do de las espinas que 
los hombres ingratos le 
clavan a cada momen-
to, y no hay nadie que 
haga un acto de repara-
ción para sacárselas.”
 Inmediatamente dijo 
Nuestra Señora a Lu-
cía:“Mira, hija mía, mi Corazón cercado de 
espinas que los hombres ingratos me clavan 
sin cesar con blasfemias e ingratitudes. Tú, al 
menos, procura consolarme y di que a todos 
los que, durante cinco meses, en el primer sá-
bado, se confiesen, reciban la Sagrada Comu-
nión, recen el Rosario y me hagan compañía 
durante 15 minutos meditando en los miste-
rios del rosario con el fin de desagraviarme les 
prometo asistir en la hora de la muerte con las 
gracias necesarias para su salvación”
  Lucía le habló (a Jesús) de la confesión 
para los primeros sábados y preguntó si valía 
hacerla en los ocho días. Jesús contestó: “Sí; 
todavía con más tiempo, con tal que me reci-
ban en estado de gracia y tengan intención de 
desagraviar al Inmaculado Corazón de Ma-
ría”.

 La intención de ha-
cer esta reparación al 
Inmaculado Corazón 
de María puede poner-
se al principio.
 
¿Por qué 5 Sába-
dos?
 
 Después de haber 
estado Lucía en ora-
ción, Nuestro Señor le 
reveló la razón de los 5 
sábados de reparación:  
“Hija mía, la razón es 
sencilla: se trata de 
5 clases de ofensas y 
blasfemias proferidas 
contra el Inmaculado 
Corazón de María:
 1— Blasfemias con  -
tra su Inmaculada Con-
cepción.
 2— Contra su virgi-
nidad.
 3— Contra su Ma-

ternidad Divina, rehusando al mismo tiempo 
recibirla como Madre de los hombres.
 4— Contra los que procuran públicamente 
infundir en los corazones de los niños, la in-
diferencia, el desprecio y hasta el odio hacia 
la Madre Inmaculada.
 5— Contra los que la ultrajan directamente 
en sus sagradas imágenes”.
 “He aquí hija mía, por que ante este Inma-
culado Corazón ultrajado, se movió mi mise-
ricordia a pedir esta pequeña reparación, y, en 
atención a Ella, a conceder el perdón a las al-
mas que tuvieran la desgracia de ofender a mi 
Madre. En cuanto a ti procura incesantemente 
con tus oraciones y sacrificios moverme a 
misericordia para con esas almas”.
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Así viven los católicos de la isla «Rapa Nui»
La isla fue descubierta por el navegante neerlandés Jakob Roggeveen, el 5 de abril de 1722

Noticias desde Medjugorje

 La Isla de Pascua (Rapa Nui 
en lengua nativa) es uno de 
los territorios más distantes de 
un gran continente de los que 
existen sobre la superficie te-
rrestre. En medio del pacífico, 
a 2000 kilómetros de la cos-
ta más cercana, esta pequeña 
isla pertenece a Chile y acoge 
los mundialmente conocidos 
Moais, enigmáticas y gigantes 
figuras antropomórficas.
 Con un territorio de 163 
kilómetros cuadrados y una 
población cercana a las 8000 
personas, Pascua es mayori-

Mensajes de Nuestra Señora María
Reina de la Paz

Mensaje del 25 de junio de 2024

 “¡Queridos hijos! Me regocijo con ustedes y doy 
gracias a Dios por permitirme estar con ustedes, 
para guiarlos y amarlos. Hijitos, la paz está en 
peligro y la familia bajo ataque. Los invito, hijitos: 
regresen a la oración en familia. Pongan la Sagrada 

Escritura en un lugar visible y léanla cada día. Amen a Dios sobre 
todas las cosas para que vivan bien en la tierra. Gracias por haber 
respondido a mi llamado”.

Mensaje del 25 de julio de 2024

 “¡Queridos hijos míos! Con alegría los he elegido y los guío porque en ustedes, 
hijitos, veo personas de fe, esperanza y oración. Hijitos, que los guíe la dignidad 
de ser míos; y yo los guío a Aquel que es el Camino, la Verdad y la Vida. Estoy con 
ustedes para que la paz triunfe en ustedes y a su alrededor, porque con esa intención 
Dios me ha enviado a ustedes. Gracias por haber respondido a mi llamado”.

Noticias de Chile

La isla fue descubierta en 1722 por un neerlandés que la nombró así por 
ser Pascua de Resurrección. En 1864, ahora justo 160 años, un misionero 
francés fue el primero en llevar el Evangelio hasta uno de los lugares más 

remotos de la tierra (foto: iglesia.cl).
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tariamente católica, tiene una sola iglesia y 
pertenece a la diócesis chilena de Valparaíso. 
Precisamente, su nombre le fue dado por el na-
vegante neerlandés Jakob Roggeveen, que, tras 
navegar por las costas chilenas, la descubrió 
el 5 de abril de 1722, fecha correspondiente 
al día de Pascua de Resurrección de ese año.
 Sin embargo, fueron bastantes años después, 
en 1864, hace ahora justo 160 años, cuando 
llegó el primer misionero católico a la isla. 
Justamente, el obispo de la diócesis chilena de 
Valparaíso hizo el pasado mes de enero una 
Eucaristía de acción de gracias, donde animó 
a la traducción a la lengua local de los textos 
litúrgicos y bíblicos.
 El hermano Eugenio Eyraud fue el primer 
católico en llegar, este fraile francés de la 
Congregación de los Sagrados Corazones des-
embarcó allí en 1864 y, pese a la resistencia 
original de la población nativa, desarrolló una 
fecunda labor que se extiende hasta hoy. 
 La Iglesia de la Santa Cruz o simplemente 
Iglesia Católica de Hanga Roa —la principal 
ciudad de Pascua— es el único templo católico 
que existe en toda la isla, y el padre Bernardo 
Astudillo, el único sacerdote residente que 
acompaña a la comunidad local.
  La iglesia, decorada con elementos tradi-
cionales llamativos, que caen en el sincretis-

mo, fue edificada en 1937, siendo su 
primer sacerdote el Padre Sebastián 
Englert. Las misas suelen ser en es-
pañol, aunque acompañadas siempre 
de cantos en lengua rapa nui, y en el 
interior del templo se encuentra una 
talla de la patrona de la isla: Santa 
María de Rapa Nui. Se dice que la 
primera figura cristiana realizada en 
la isla, allá por el año 1970.
 En el templo también se pueden 
contemplar figuras como la del arcán-
gel San Miguel y la de San Francisco 
de Asís. Ambas figuras muy similares 
en cuanto a su forma a los famosos 
moais (que tienen rostros alargados). 
Entre las figuras más importantes 

dentro de la iglesia está también la de un 
Cristo crucificado.

Tumba del Padre Sebastián Englert, primer párroco de la 
Iglesia de la Santa Cruz

La patrona de la isla: Santa María de Rapa Nui

“Quien confía en María no se sentirá nunca defraudado” — San Juan Bosco
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 «El séptimo mandamien-
to prohíbe tomar o retener el 
bien del prójimo injustamente 
y perjudicar de cualquier ma-
nera al prójimo en sus bienes. 
Prescribe la justicia y la cari-
dad en la gestión de los bie-
nes terrenos y de los frutos del 
trabajo de los hombres. Con 
miras al bien común exige el 
respeto del destino universal 
de los bienes y del derecho 
de propiedad privada. La vida 
cristiana se esfuerza por orde-
nar a Dios y a la caridad fra-
terna los bienes de este mundo» (Catecismo, 
2401).

1. El destino universal y la propiedad 
privada de los bienes

 «Al comienzo Dios confió la tierra y sus 
recursos a la administración común de la hu-
manidad para que tuviera cuidado de ellos, los 
dominara mediante su trabajo y se beneficiara 
de sus frutos (cfr. Gn 1, 26-29). Los bienes de 
la creación están destinados a todo el género 
humano» (Catecismo, 2402).
 Sin embargo, «la apropiación de bienes es 
legítima para garantizar la libertad y la digni-
dad de las personas, para ayudar a cada uno 
a atender sus necesidades fundamentales y 
las necesidades de los que están a su cargo» 
(ibidem).
 «El derecho a la propiedad privada, adqui-
rida por el trabajo, o recibida de otro por he-
rencia o por regalo, no anula la donación ori-
ginal de la tierra al conjunto de la humanidad. 
El destino universal de los bienes continúa 
siendo primordial, aunque la promoción del 
bien común exija el respeto de la propiedad 

privada, de su derecho y de su ejercicio» ( 
Catecismo, 2403). El respeto del derecho a 
la propiedad privada es importante para el 
desarrollo ordenado de la vida social.
 «”El hombre, al servirse de esos bienes, 
debe considerar las cosas externas que po-
see legítimamente no sólo como suyas, sino 
también como comunes, en el sentido de que 
han de aprovechar no sólo a él, sino también 
a los demás” (Concilio Vaticano II, Const. 
Gaudium et spes, 69, 1). La propiedad de un 
bien hace de su dueño un administrador de la 
providencia para hacerlo fructificar y comu-
nicar sus beneficios a otros, ante todo a sus 
próximos» (Catecismo, 2404).
 El socialismo marxista y en particular el 
comunismo, al pretender, entre otras cosas, 
la subordinación absoluta del individuo a la 
sociedad, niega el derecho de la persona a la 
propiedad privada de los bienes de producción 
(los que sirven para producir otros bienes, 
como la tierra, ciertas industrias, etc.), afir-
mado que sólo el Estado puede poseer esos 
bienes, como condición para instaurar una so-
ciedad sin clases.
 «La Iglesia ha rechazado las ideologías 

Mandamientos de la Ley de Dios
7º – No robarás. El séptimo mandamiento prohíbe tomar o rete-
ner lo que es del prójimo injustamente y perjudicar al prójimo 

en sus bienes.
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totalitarias y ateas asociadas en los tiempos 
modernos al comunismo o socialismo. Por 
otra parte, ha rechazado en la práctica del 
capitalismo el individualismo y la primacía 
absoluta de la ley de mercado sobre el trabajo 
humano» (Catecismo, 2425)

2. El uso de los bienes: templanza, jus-
ticia y solidaridad

 «En materia económica el respeto de la 
dignidad humana exige la práctica de la virtud 
de la templanza, para moderar el apego a los 
bienes de este mundo; de la justicia, para pre-
servar los derechos del prójimo y darle lo que 
le es debido; y de la solidaridad» (Catecismo, 
2407).
 Parte de la templanza es la virtud de la 
pobreza, que no consiste en no tener, sino en 
estar desprendido de los bienes materiales, en 
contentarse con lo que basta para vivir sobria 
y templadamente, y en administrar los bienes 
para servir a los demás. Nuestro Señor nos dio 
ejemplo de pobreza y desprendimiento desde 
su venida al mundo hasta su muerte (cfr. 2 
Co 8, 9). Enseñó asimismo el daño que puede 
causar el apegamiento a las riquezas: “Difícil-
mente un rico entrará en el reino de los cielos” 
(Mt 19, 23).
 La justicia, como virtud moral, consiste en 
el hábito mediante el cual se da con voluntad 
constante y firme a cada uno lo que le es de-
bido. 
 La justicia entre personas singulares se lla-
ma conmutativa (por ejemplo, el acto de pagar 
una deuda); la justicia distributiva «regula lo 
que la comunidad debe a los ciudadanos en 
proporción a sus contribuciones y a sus nece-
sidades» (Catecismo, 2411); y la justicia legal 
es la del ciudadano hacia la comunidad (por 
ejemplo, pagar los impuestos justos).
 La virtud de la solidaridad es «la determi-
nación firme y perseverante de empeñarse a 
favor del bien común: es decir, del bien de 
todos y de cada uno, porque todos somos 
verdaderamente responsables de todos”. La 
solidaridad es “comunicación de los bienes 
espirituales aún más que comunicación de bie-
nes materiales» (Catecismo, 1948).

3. El respeto de los bienes ajenos

 El séptimo mandamiento prohíbe tomar o 
retener injustamente lo ajeno, o causar algún 
daño injusto al prójimo en sus bienes ma-
teriales. Se comete hurto o robo cuando se 
toman ocultamente los bienes del prójimo. La 
rapiña es el apoderarse violentamente de las 
cosas ajenas. El fraude es el hurto que se lle-
va a cabo engañando al prójimo con trampas, 
documentos falsos, etc., o reteniendo el justo 
salario. La usura consiste en reclamar mayor 
interés del lícito por la cantidad prestada (ge-
neralmente, aprovechándose de una situación 
de necesidad material del prójimo).
 «Son también moralmente ilícitos, la es-
peculación mediante la cual se pretende ha-
cer variar artificialmente la valoración de los 
bienes con el fin de obtener un beneficio en 
detrimento ajeno; la corrupción mediante la 
cual se vicia el juicio de los que deben to-
mar decisiones conforme a derecho [p. e., el 
soborno de un empleado público o privado]; 
la apropiación y el uso privados de los bienes 
sociales de una empresa; los trabajos mal he-
chos, el fraude fiscal, la falsificación de che-
ques y facturas, los gastos excesivos, el des-
pilfarro. Infligir voluntariamente un daño a las 
propiedades privadas o públicas es contrario a 
la ley moral y exige reparación» (Catecismo, 
2409).
 «Los contratos están sometidos a la justi-
cia conmutativa, que regula los intercambios 
entre las personas en el respeto exacto de 
sus derechos. La justicia conmutativa obli-
ga estrictamente; exige la salvaguardia de los 
derechos de propiedad, el pago de las deudas 
y el cumplimiento de obligaciones libremente 
contraídas» (Catecismo, 2411). «Los contratos 
[deben ser] rigurosamente observados en la 
medida en que el compromiso adquirido es 
moralmente justo» (Catecismo, 2410).
 La obligación de reparar: quien ha cometido 
una injusticia debe reparar el daño causado, en 
la medida que esto sea posible. La restitución 
de lo robado —o al menos el deseo y propó-
sito de restituir— es necesario para recibir la 
absolución sacramental. El deber de restituir 
obliga con urgencia: la culpable demora agra-
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va el daño al acreedor y la 
culpa del deudor. Excusa del 
deber de restitución la imposi-
bilidad física o moral, mientras 
dure. La obligación puede ex-
tinguirse, por ejemplo, al ser 
perdonada la deuda por parte 
del acreedor.

4. La doctrina social de la 
Iglesia

 La Iglesia, «cuando cum-
ple su misión de anunciar el 
Evangelio, enseña al hombre, 
en nombre de Cristo, su dignidad propia y su 
vocación a la comunión de las personas; y le 
descubre las exigencias de la justicia y de la 
paz, conformes a la sabiduría divina» (Cate-
cismo, 2419). El conjunto de estas enseñanzas 
sobre principios que deben regular la vida 
social se llama Doctrina social y forma parte 
de la doctrina moral católica.
 Algunas enseñanzas fundamentales de la 
Doctrina social de la Iglesia son: 
 1) la dignidad trascendente de la persona 
humana y la inviolabilidad de sus derechos; 
 2) el reconocimiento de la familia como 
célula básica de la sociedad fundada en el 
verdadero matrimonio indisoluble, y la nece-
sidad de protegerla y fomentarla a través de 
las leyes sobre el matrimonio, la educación y 
la moral pública; 
 3) las enseñanzas acerca del bien común y 
de la función del Estado.
 La misión de la Jerarquía de la Iglesia es 
de orden diverso a la misión de la autoridad 
política. El fin de la Iglesia es sobrenatural 
y su misión es conducir a los hombres a la 
salvación. Por eso, cuando el Magisterio se re-
fiere a aspectos temporales del bien común, lo 
hace en cuanto deben ordenarse al Bien supre-
mo, nuestro último fin. La Iglesia expresa un 
juicio moral, en materia económica y social, 
«cuando lo exigen los derechos fundamentales 
de la persona o la salvación de las almas».
 Es importante subrayar que «no corres-
ponde a los pastores de la Iglesia intervenir 
directamente en la actividad política y en la 

organización de la vida social. 
Esta tarea forma parte de la 
vocación de los fieles laicos, 
que actúan por su propia ini-
ciativa con sus conciudada-
nos» (Catecismo, 2442)
.
5. Actividad económica y 
justicia social

 «El trabajo humano proce-
de directamente de personas 
creadas a imagen de Dios y 
llamadas a prolongar, unidas y 
para mutuo beneficio, la obra 

de la creación dominando la tierra (cfr. Gn 
1, 28; Concilio Vaticano II, Const. Gaudium 
et spes, 34; Juan Pablo II, Enc. Centessimus 
annus, 31). El trabajo es, por tanto, un deber: 
“Si alguno no quiere trabajar, que tampoco 
coma” (2 Ts 3, 10; cfr. 1 Ts 4, 11). El trabajo 
honra los dones del Creador y los talentos 
recibidos. Puede ser también redentor» (Cate-
cismo, 2427). Realizando el trabajo en unión 
con Cristo, el hombre se hace colaborador del 
Hijo de Dios en su obra redentora. El trabajo 
es medio de santificación de las personas y de 
las realidades terrenas, informándolas con el 
Espíritu de Cristo (cfr. Ibidem).
 En el ejercicio de su trabajo, «cada uno 
tiene el derecho de iniciativa económica, y 
podrá usar legítimamente de sus talentos para 
contribuir a una abundancia provechosa para 
todos, y para recoger los justos frutos de sus 
esfuerzos. Deberá ajustarse a las reglamenta-
ciones dictadas por las autoridades legítimas 
con miras al bien común (cfr. Juan Pablo II, 
Enc. Centessimus annus, 1-5-1991, 32; 34)» 
(Catecismo, 2429).
 La responsabilidad del Estado: «La activi-
dad económica, en particular la economía de 
mercado, no puede desenvolverse en medio 
de un vacío institucional, jurídico y políti-
co. Por el contrario supone seguridad sobre 
las garantías de la libertad individual y la 
propiedad, además de un sistema monetario 
estable y servicios públicos eficientes. La pri-
mera incumbencia del Estado es, pues, la de 
garantizar esa seguridad, de manera que quien 
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trabaja y produce pueda gozar de los frutos de 
su trabajo y, por tanto, se sienta estimulado a 
realizarlo eficiente y honestamente».
 Los empresarios «están obligados a consi-
derar el bien de las personas y no solamente el 
aumento de las ganancias. Sin embargo, éstas 
son necesarias; permiten realizar las inversio-
nes que aseguran el porvenir de las empresas, 
y garantizan los puestos de trabajo» (Cate-
cismo, 2432). A ellos «les corresponde ante 
la sociedad la responsabilidad económica y 
ecológica de sus operaciones».
 «El acceso al trabajo y a la profesión debe 
estar abierto a todos sin discriminación injus-
ta, a hombres y mujeres, sanos y disminuidos, 
autóctonos e inmigrados (cfr. Juan Pablo II, 
Enc. Laborem exercens, 14-IX-1981, 19; 22-
23). Habida consideración de las circunstan-
cias, la sociedad debe por su parte ayudar a 
los ciudadanos a procurarse un trabajo y un 
empleo (cfr. Juan Pablo II, Enc. Centessimus 
annus, 48)» (Catecismo, 2433). «El salario 
justo es el fruto legítimo del trabajo. Negarlo 
o retenerlo puede constituir una grave injusti-
cia» (Catecismo, 2434).
 La justicia social. Esta expresión se ha co-
menzado a utilizar en el siglo XX, para refe-
rirse a la dimensión universal que han adqui-
rido los problemas de justicia. «La sociedad 
asegura la justicia social cuando realiza las 
condiciones que permiten a las asociaciones y 
a cada uno conseguir lo que les es debido se-
gún su naturaleza y su vocación» (Catecismo, 
1928).
 Justicia y solidaridad entre las naciones. 
«Las naciones ricas tienen una responsabili-
dad moral grave respecto a las que no pueden 
por sí mismas asegurar los medios de su de-
sarrollo, o han sido impedidas de realizarlo 
por trágicos acontecimientos históricos. Es un 
deber de solidaridad y de caridad; es también 
una obligación de justicia si el bienestar de las 
naciones ricas procede de recursos que no han 
sido pagados con justicia» (Catecismo, 2439).
 «La ayuda directa constituye una respuesta 
apropiada a necesidades inmediatas, extraor-
dinarias, causadas por ejemplo por catástrofes 
naturales, epidemias, etc. Pero no basta para 
reparar los graves daños que resultan de si-

tuaciones de indigencia ni para remediar de 
forma duradera las necesidades» (Catecismo, 
2440).
 Es necesario también reformar las institu-
ciones económicas y financieras internaciona-
les para que promuevan y potencien relaciones 
equitativas con los países menos desarrollados 
(cfr. i bidem ; Juan Pablo II, Enc. Sollicitudo 
rei socialis, 30-12-1987, 16).

6. Justicia y caridad

 La caridad —forma virtutum, forma de to-
das las virtudes—, que es de nivel superior 
a la justicia, no se manifiesta sólo o princi-
palmente en dar más de lo que se debe en 
estricto derecho. Consiste sobre todo en darse 
uno mismo —pues esto es amor—, y debe 
acompañar siempre a la justicia, vivificándola 
desde dentro. 
 Esta unión entre justicia y caridad se ma-
nifiesta, por ejemplo, en dar lo que se debe 
con alegría, en preocuparse no sólo de los 
derechos de la otra persona sino también de 
sus necesidades, y en general en practicar la 
justicia con suavidad y comprensión.
 La justicia debe estar siempre informada 
por la caridad. No se pueden tratar de resol-
ver los problemas de la convivencia humana 
simplemente con una justicia entendida como 
un pretendido adecuado funcionar, anónimo, 
de las estructuras sociales: «Al resolver los 
asuntos, procura no exagerar nunca la justicia 
hasta olvidarte de la caridad» (San Josemaría, 
Surco, 973).
 La justicia y la caridad se han de vivir 
especialmente en la atención a las personas 
necesitadas (pobres, enfermos, etc.). Nunca 
se podrá alcanzar una situación social en que 
sea superflua la atención personal a las nece-
sidades materiales y espirituales del prójimo. 
El ejercicio de las obras de misericordia ma-
teriales y espirituales será siempre necesario 
(cfr. Catecismo, 2447).
 «El amor —caritas— siempre será nece-
sario, incluso en la sociedad más justa. No 
hay orden estatal, por justo que sea, que haga 
superfluo el servicio del amor. Quien intenta 
desentenderse del amor se dispone a desen-
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 Tras visitar su hija el sitio de la web 
denominado Difusión Monte Carmelo y 
recibir una amplia información sobre los 
hechos acontecidos en Peñablanca, Delia 
se enteró de estos acontecimientos expe-
rimentando, a partir de ese momento, un 
vivo interés en lo ocurrido en el periodo 
de las apariciones lo que la llevó al poco 
tiempo a reactivar una idea que venía te-
niendo en mente: solicitar la celebración 
de una Misa en honor a la Madre Dios, 
con la participación además de distintos 
grupos de bailes. Y dado que los mensajes 
y los hechos registrados la han conmovido 
profundamente pide que la Santa Misa sea 
en honor a la Santísima Virgen pero esta 
vez bajo la advocación de la Dama Blanca 
de la Paz; coincidiendo además con el mes 
del aniversario 41º de la primera aparición 
ocurrida en Peñablanca. 
 Cuando intentó por primera vez hacer 
realidad lo que venía teniendo en mente, 
pone el diácono cierta dificultad que no le 
permitió a ella llegar donde el sacerdote 
de la parroquia.
 Sin embargo esta vez motivada por todo 

tenderse del hombre en cuanto hombre. Siem-
pre habrá sufrimiento que necesite consuelo 
y ayuda. Siempre habrá soledad. Siempre se 
darán también situaciones de necesidad ma-
terial en las que es indispensable una ayuda 
que muestre un amor concreto al prójimo. El 
Estado que quiere proveer a todo, que absorbe 
todo en sí mismo, se convierte en definitiva en 
una instancia burocrática que no puede ase-
gurar lo más esencial que el hombre afligido 
—cualquier ser humano— necesita: una entra-

ñable atención personal»..La miseria humana 
atrae la compasión de Cristo Salvador, que la 
ha querido cargar sobre sí e identificarse con 
los «más pequeños de sus hermanos» (Mt 25, 
40). 
 También por ello, los que sufren la miseria 
son objeto de un amor de preferencia por parte 
de la Iglesia, que, desde los orígenes no ha ce-
sado de trabajar para aliviarlos y defenderlos 
(cfr. Catecismo, 2448).

Pau agulleS

En Calgary, Canadá, fieles celebran tam-
bién el 41º Aniversario de la Aparición de 

Nuestra Señora en Peñablanca - Chile

Noticias del mundo
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lo que ha logrado enterarse 
respecto a los hechos y el 
mensaje de Peñablanca vol-
vió a insistir en su propues-
ta consiguiendo que en esta 
oportunidad sea el propio 
cura párroco quien la reciba. 
 Al plantearle al consagra-
do cual es su propósito éste 
se manifestó muy de acuer-
do, y a la vez sorprendido 
que no se lo hubiera plan-
teado antes. 
 Se acordó como fecha pa-
ra la celebración de la Santa 
Misa, participación de los 
grupos de bailes y de un com-
partir de platos variados entre 
los concurrentes: para el día 
15 de junio a las 18:00 horas 
en la Iglesia Mary, Mother 
of the Redemeer del padre 
Shibú en Calgary, Canadá. 
 Acontecimiento que com-
partimos con todos us tedes 
acompañando, por cierto, de 
las imágenes correspondien-
tes.

néStor MoraleS
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 El presidente polaco Andr-
zej Duda ha declarado que no 
firmará la ley sobre la despe-
nalización del aborto hasta la 
duodécima semana de embara-
zo. Así lo afirmó en una entre-
vista con el canal de televisión 
«Tvn24» en Washington, don-
de el jefe de Estado de Polonia 
participa en la cumbre de la 
OTAN.
 «El aborto es un asesina-
to. Para mí es sim plemente la 
privación de la vida», afirmó 
Duda. El presidente aclaró que 
las mujeres no deben ser «castigadas de nin-
guna manera» por abortar, pero criminalizar a 
las personas que participan ilegalmente en un 
aborto «es una historia diferente», dijo.
 Duda también fue cuestionado sobre su po-
sición ante el proyecto de ley sobre uniones 

civiles elaborado por el Ministro de Igualdad 
de Oportunidades, Katarzyna Kotula. Al res-
pecto, el jefe de Estado respondió que hay que 
«ver los detalles de la ley».

inFo catolica

El aborto es un asesinato
Andrzej Duda no firmará la ley de despenalización del aborto en Polonia

Presidente polaco Andrzej Duda: El aborto es un asesinato

Seminarista de 17 años y dos jóvenes de Acción 
Católica, hacia los altares en Paraná, Argentina

09 mayo 2024 15:27—Para ser 
santo joven, hay que morir jo-
ven, por accidente, enferme-
dad, crimen o bajo martirio. Y 
con santidad, claro, una san-
tidad que los amigos y cono-
cidos intuyeran o vieran cla-
ramente.
 El santo joven tiene varias 
particularidades: los que le co-
nocieron vivirán aún bastantes 
años y podrán hablar de lo que 
fueron testigos. Además, el jo-
ven queda como congelado en 

El arzobispo Puiggari de Paraná en el inicio de la causa diocesana de canoni-
zación de tres jóvenes
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el tiempo, en sus fotos, textos, y en tiempos 
modernos, en vídeos, y será ofrecido como 
modelo a otros jóvenes (jóvenes que, si todo 
va bien, dejarán de serlo al pasar los años).
 En la diócesis de Paraná en Argentina ha 
empezado formalmente la fase diocesana de 
la causa de canonización de 3 jóvenes locales, 
que fallecieron en 1990, 1995 y 2006, años de 
televisión a color, de cintas de vídeo e incluso 
de Internet. Uno fue seminarista, y los otros 
dos laicos de Acción Católica Argentina. Los 
tres murieron de leucemia, incluso les atendió 
el mismo especialista.
 El seminarista Víctor Schiavoni nació en la 
zona rural de la provincia de Entre Ríos. A los 
14 años se estableció en Paraná, donde fina-
lizó sus estudios secundarios en el Seminario 
Menor “Nuestra Señora del Cenáculo”. Pero 
una vez en el Seminario Mayor la leucemia 
provocó su muerte en 1995 a los 17 años, tras 
4 meses de enfermedad. Se destaca de él que 
“la manera en que asumió la voluntad de Dios 
fue heroica, viviendo el sufrimiento con gran 
alegría, había descubierto su sentido redentor. 
Las sesiones de rayos lo dejaban realmente 
molido, hasta ni podía sostenerse en pie, pero 
él lo vivió todo sin quejarse”.
 Carlos Rodolfo Yáryez fue un joven de 
Acción Católica Argentina (ACA) fallecido 
en 1990. En Radio María lo presentaron como 
“un cristiano de ardiente caridad, inquebran-
table esperanza e irradiante fe que provocaba 
que todo aquel que pasaba a su lado se sintiera 

tocado por ella”. Comenzó a 
caminar en la fe con grupos de 
jóvenes que profundizaban en 
la Doctrina Social de la Iglesia 
y participaban en retiros espiri-
tuales ignacianos.
 Tenía novia, estudiaba Inge-
niería Electromecánica y vivía 
con intensidad la amistad. “Él 
siempre estaba atento a quién 
necesitaba alguna palabra o 
compartir una oración en ese 
momento”, dice de él un ami-
go. “Carlos vivió su enferme-
dad de una forma de entrega 
total a la voluntad de Dios”, 

recordó la que en aquella época fue su novia.
 María Cruz López fue parte de la Acción 
Católica Argentina (ACA) en la parroquia San 
José Obrero, hasta su fallecimiento en 2006, 
con 18 años. “Era una delegada muy dulce 
de ACA, buscaba a los chicos [de ACA] casa 
por casa, antes de ir a las reuniones, le hacía 
tarjetitas a mano. Era una persona muy de-
dicada y comprometida”, explican los que la 
acompañaron en esa época. Su padre la define 
como “muy solidaria, valiente, comprometi-
da”, “siempre tenía una mano para todo”.

El médico que trabajó con los tres

 Mario Giunta, médico especialista en He-
matología, atendió a los tres jóvenes, y habló 
de su experiencia en el canal ElOnce. 
 Declaro que los tres “eran gente especta-
cular”. “Con Carlitos Yaryez tuve más acer-
camiento porque era miembro de la Acción 
Católica de Paraná. Yo trabajé todo el tiempo 
acá. Cuando le hicimos el diagnóstico fue una 
cosa pesada por lo médico y por la relación 
personal que tenía con él y su familia”.
 Sobre María Cruz, señaló: “A ella siempre 
se la veía con el Rosario. Tenía un toque de 
líder. Recuerdo que estaba en una pieza en 
La Entrerriana, la cual tenía una ventana que 
daba a la calle. Tenía a todos los amigos en 
la vereda rezando con ella. Era muy querida 
y carismática, muy líder”.
 Respecto a Víctor, sólo lo pudo tratar 4 

Carlos, Víctor y María Cruz, tres jóvenes fallecidos por leucemia en Paraná, 
hacia los altares. Para la Iglesia son ya considerados Siervos de Dios.
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meses: “Mi gran contacto con 
él era la visita de todos los días 
a la mañana. Hablábamos de 
Dios”.

Lo que espera el arzobis-
po: una corriente de san-
tidad

 En el acto de apertura de la 
causa, el 7 de mayo, el arzo-
bispo de Paraná, Juan Alberto 
Puiggari, aseguró: “Ni Carlos, 
ni María Cruz, ni Víctor ne-
cesitan que les pongamos la 
corona, ya están contemplando 
a Dios, eso lo creemos. Pero cuando la Iglesia 
los proclama santos es porque quiere que sean 
ejemplos”.
 Es por sus ejemplos que él espera “una 
corriente de santidad, que en cada uno de 
nosotros pobres, pecadores, débiles, triunfe 
la gracia de Dios”.El arzobispo aclaró que 
el proceso previo a iniciar la causa diocesa-
na “comenzó más o menos hace unos tres 
años —al menos la intervención oficial del 
arzobispado— donde grupo de personas que 
conocieron a algún siervo de Dios de los que 
hemos nombrado, presentaron esta inquietud”. 
La diócesis empezó a elaborar una biografía 
de cada uno, además de consultar a otros 
obispos de la región eclesiástica. Cuando 10 
obispos se mostraron a favor, se elevó el caso 
a la Conferencia Episcopal Argentina y el pre-
sidente de ésta, Oscar Ojea, dio su aprobación.
 El delegado de los obispos argentinos para 

Causas de los Santos, Santiago Olivera, con-
sultó con todos esos precedentes al Dicasterio 
de Causas de los Santos en el Vaticano. En 
2023 el arzobispado recibió desde ese dicas-
terio la aprobación para seguir el proceso.
 Para la Iglesia los 3 jóvenes son ya consi-
derados Siervos de Dios. Cuando se aprueben 
sus virtudes en grado heroico serán declarados 
Venerables, y si se aprueba un milagro por su 
intercesión, beatos. Cada uno sigue su propio 
proceso, aunque la diócesis tiene un promotor 
de Justicia, el mismo para las tres causas, con 
la misión de fiscalizar que todo se lleve ade-
lante conforme al derecho canónico.
 Durante el acto de apertura de la causa, 
todos los implicados prestaron juramento para 
poder comenzar a trabajar en las causas de 
canonización, procurando acreditar la vida 
“superlativamente cristiana” y “de verdadera 
santidad” de estos tres jóvenes.

Juramento de los que trabajan en la causa de canonización de uno de los tres 
jóvenes de Paraná, ante el arzobispo Puiggari, al abrirse la fase diocesana 

del proceso.

Las hermanas del chocolate: Una tradición 
en la abadía de Castagniers

 Descubre cómo las hermanas cistercienses de 
la Abadía de Castagniers han mantenido viva 
la esencia de la regla de San Benito, combi-
nando oración y trabajo con la dulce labor de 
la fabricación de chocolate.
 Situada en los Alpes Marítimos, al norte de 

la ciudad de Niza en Francia, se encuentra la 
abadía cisterciense de Nuestra Señora de la 
Paz de Castagniers, donde residen 14 hermanas 
conocidas localmente como las «hermanas del 
chocolate» .
 Este nombre lo recibieron por parte de la co-



26

Noticias del mundo

munidad puesto que, durante más 
de 70 años, han estado a cargo de 
una manufactura de chocolate, de 
pequeño tamaño, pero que nunca 
ha dejado de trabajar a lo largo 
del tiempo.
 A continuación, te contamos la 
fascinante historia de la Abadía 
de Castagniers y sus exquisitos 
productos de cacao.
 Hace 160 años, la historia de 
la Abadía de Castagniers se inicia 
en el centro de la Provenza, cuando Marie-Ber-
nard Barnouin anhelaba la vida monástica, pero 
encontraba las reglas de los monjes Trapenses 
y los Cartujos demasiado rigurosas.
 Fue así como ella optó por establecer un 
pequeño grupo de hombres en la Abadía de 
Sénanque y adoptó un estilo de vida de «monje 
agricultor». Esta decisión condujo a la reunión 
de cistercienses bajo la observancia común, 
dando lugar a la fundación de la Congregación 
de la Inmaculada Concepción.
 Solo tomó un año el que las vocaciones 
aumentaran como una bomba. Tras unirse un 
gran grupo de mujeres con un amor y una in-
tención en común, nació el deseo en Barnouin 
de fundar una nueva comunidad religiosa que 
mantenga el mismo estilo de vida.
 Presentó la solicitud, y los hermanos se la 
aprobaron exactamente durante la Navidad del 
1864, siendo para ella el mayor regalo. Enton-
ces, las hermanas se organizaron rápidamente y 
se ubicaron en una antigua abadía benedictina 
de Notre Dame de Salagon, Francia. Dieron 
inicio oficialmente a su vida monástica en 1865.
 En Salagon, las vocaciones continuaron flo-
reciendo, y el monasterio nunca cesó de recibir 
nuevas hermanas. Gracias a la asistencia de los 
cistercienses, pudieron manejar la situación. 
Con la ayuda de los hermanos de Sénanque 
lograron restaurar las ruinas de un antiguo con-
vento en Reillanne, cercano a Aix-en-Provence, 
donde algunas de las hermanas encontraron un 
hogar. Tres años más tarde, toda la comunidad 
se unió en un nuevo y más grande convento 
llamado «Notre-Dame des Prés».
 Sin embargo, no todo fue tan fácil. Las her-
manas se enfrentaron a la adversidad cuando 

las leyes anticlericales de 1901 amenazaron su 
existencia en Francia. Ante esta situación, algu-
nas se refugiaron en el monasterio de Nuestra 
Señora de los Ángeles en Italia, preparándose 
para una posible reunión junto al resto de la 
comunidad.
 Afortunadamente, no fue necesario, ya que 
nunca fueron expulsadas de su hogar en No-
tre-Dame des Prés. En 1930, encontraron un 
nuevo hogar en la Abadía de Castagniers, una 
propiedad del siglo XVI con olivares y viñedos, 
ubicada a unos 12 kilómetros de Niza. Hoy 
en día, más de 90 años después, continúan 
residiendo allí las hermanas de Castagniers.
 Hoy en día, las 14 monjas cistercienses de 
la Abadía de Nuestra Señora de la Paz en Cas-
tagniers siguen la regla de San Benito, dedi-
cándose a la oración y al trabajo. Desde 1950, 
han mantenido un negocio artesanal único en 
el monasterio: la fabricación de chocolate, que 
ha sido su principal fuente de sustento durante 
más de 70 años.
 Esta especialidad les ha valido el apodo de 
«las hermanas del chocolate».

inFo católica

Visite nuestro sitio oficial en:
http://www.virgenmariachile.cl
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12 julio 2024 11:14—De los 
casi 200.000 ciclos de repro-
ducción asistida realizados en 
España en 2021 (unas de las 
últimas cifras oficiales que 
arrojan que el  82% de ellos 
fueron realizados mediante fe-
cundación in vitro-), nacieron 
poco más de 40.000, siendo 
desechados en torno a 160.000 
embriones en un proceso ex-
tremadamente agresivo. En 
2018, en España se realizaron 
casi 150.000 ciclos y nacieron solo 37.000. Y 
en Estados Unidos, de los más de 306.000 ci-
clos solo nacieron algo más de 73.000. Aquel 
año, entre ambos países fueron congelados 
desechados 344.609 embriones.

Una industria eugenésica y contraria a 
la vida

 Sin embargo, no son pocos los que consi-
deran que la industria de la fertilidad es un 
vehículo próvida para fomentar la natalidad, 
cuando realmente es “inquietantemente pro-
pensa a las prácticas eugenésicas y contrarias 
a la vida”. En Religión en Libertad hemos 
informado de por qué “la mayoría de estas 
técnicas son éticamente injustas e inmorales”, 
salvando excepciones como la naprotecnolo-
gía o el reconocimiento natural de la fertili-
dad, éticamente correctas y aceptadas por la 
Iglesia.
 Nancy Flanders ha contribuido detallada-
mente a esta propuesta, profundizando en 
cómo, lejos de contribuir a la vida, las técni-
cas de Fecundación in Vitro no son más que 
“una industria eugenésica rentable. Cuando 

las parejas comienzan el proceso de FIV, es 
probable que no estén pensando en todos los 
niños que crearán y que serán destruidos en 
el laboratorio o que se perderán por un aborto 
espontáneo”, 
 “Más del 25% de las mujeres que se so-
meten a ciclos de FIV tienen un aborto es-
pontáneo en su primera sesión completa. Es 
una pérdida desgarradora de sufrir, pero antes 
de que el embrión se transfiera al útero de su 
madre, es probable que haya perdido a sus 
hermanos”.

Superar la nota de corte para nacer: el 
examen genético previo

 Las prácticas eugenésicas y de descarte de 
los “no aptos” para la vida comienza, en la 
Fecundación in Vitro, en los momentos pre-
vios a la implantación del embrión, mediante 
el examen genético previo o preimplantation 
genetic screening (PSG).
 Mediante este examen, “los embriones se 
pueden analizar para comprobar si tienen al-
guna afección como el Síndrome de Down 
o la Fibrosis Quística y ser posteriormente 

La cara oculta de la fecundación in vitro: 
aborto, eugenesia, hijos a la carta o no 

aptos para vivir
En tan solo un año, más de 340.000 embriones fueron congelados o asesinados en España 

y Estados Unidos por la fecundación in vitro
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desechados, incluso aunque no tengan más 
afecciones”.
 Flanders advierte que muchas parejas han 
firmado contratos con clínicas de fertilidad 
permitiendo la destrucción automática de los 
embriones que no superen la “nota de corte” 
al ser diagnosticados como aneuploides. Son 
portadores de células con un número anormal 
de cromosomas y “genéticamente rebeldes” 
que causan desde fibrosis quística o síndrome 
de Down hasta cáncer y metástasis.

Miles de muertos por diagnósticos erró-
neos

 El destino de casi todos estos embriones 
suele ser su pérdida, ya sea por la imposibi-
lidad de su implantación o bien porque estos 
son “desechados” en las propias clínicas y 
tratamientos, incluso bajo una elevada posibi-
lidad de error.
 De hecho, el médico de Fiv Norbert Glei-
cher, fundador del Centro de Reproducción 
Humana, asegura que el examen genético pre-
vio ha diagnosticado erróneamente muchos 
embriones sanos. “13.000 mujeres al año han 
perdido la oportunidad de tener un hijo porque 
sus embriones, que realmente eran norma-
les, fueron destruidos”, cuenta Flanders. “Con 
múltiples embriones creados para cada mujer, 
son cientos de miles los que son destruidos 
por no ser catalogados como viables cuando 
lo podían haber sido perfectamente”.

Tras la promesa de un hijo se asesinan 
a cientos

 Por ello, Flanders advierte de que herra-
mientas como el diagnóstico genético previo 
a la implantación “no se emplea en parejas 
para ayudar a su fertilidad”, sino a parejas 
fértiles que quieren descartar la posibilidad de 
tener un hijo enfermo de, por ejemplo, fibrosis 
quística.
 Cuando la pareja descubre que son portado-
res de esta afección, se les recomienda evitar 
la reproducción natural y optar por la FIV con 
este diagnóstico, “en una misión de búsqueda 
y destrucción para asegurarse de no dar a luz 

a un niño con esa condición genética”.

Los sanos deciden quien vive y quien 
muere

 Sus embriones se crearían en el laboratorio, 
donde se analizarían en búsqueda de afeccio-
nes. Al detectarlas, “la pareja podría donar 
ese embrión a la investigación científica o 
destruirlo. Solo los embriones sanos se consi-
derarían dignos de ser transferidos. Aunque lo 
consideran algo compasivo, en realidad es la 
eugenesia moderna. Es la eliminación de los 
considerados “no aptos”. “Las personas sanas 
deciden que es mejor que otras personas no 
nazcan”.
 “Muchos padres eligen tener hijos de forma 
natural a pesar del riesgo de tener un segundo 
hijo con la misma condición genética”. Es el 
caso de Mariana de Ugarte y su marido, José 
Luis, que han tenido dos hijos seguidos con 
síndrome de Down. “Son etiquetados como 
crueles y egoístas, pero la idea de que la ca-
lidad de vida de una persona dependa de la 
salud futura es discriminatoria, y a nadie se 
le puede garantizar una vida libre de enferme-
dad”.

Hijos diseñados “a la carta” que se con-
sideran cosas

 En relación a la eugenesia, Flanders destaca 
cómo “las parejas LGBT y hombres y muje-
res solteros recurren a la donación de óvulos 
y esperma para crear al hijo biológico que 
desean. Para ello, buscan las descripciones de 
los donantes para encontrar a la persona que 
tenga las características más deseables”.
 Es el caso del London Sperm Bank, que fue 
investigado en 2015 por prácticas eugenésicas 
y prohibir el acceso a hombres con afecciones 
comunes, como la dislexia o el TDAH.

Hermanos que se casan sin saberlo

 “La mayoría de solicitantes de esperma y 
óvulos son examinados de inmediato debido a 
factores relacionados con la salud, la altura y 
antecedentes familiares”, según The Harvard 
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 Falta poco para la celebra-
ción del Congreso Eucarístico 
Nacional que tendrá como pro-
tagonistas a los Estados Unidos. 
Decenas de miles de católicos 
se están preparando para una 
peregrinación multitudinaria: 
desde el 18 de mayo, más de 
100.000 peregrinos están reco-
rriendo el país en la dirección 
de cuatro grandes columnas en 
forma de cruz (María, Elizabeth 
Ann Seton, Juan Diego y Juní-
pero Serra) a lo largo de 6.500 
kilómetros que confluirán en el 
Congreso Eucarístico. Tanto la peregrinación 
como el Congreso forman parte del llamado 
Despertar Eucarístico, una iniciativa nacida en 
junio de 2022 por los obispos estadounidenses 
para aumentar la devoción a la Eucaristía entre 
los fieles. Paralelamente, han surgido una serie 
de iniciativas, desde la película Jesus Thirsts: 
The Miracle of the Eucharist, hasta estudios 
sociológicos sobre la creencia y devoción eu-
carística.
 Este evento tiene como una de sus prota-
gonistas a Marina Frattaroli, considerada la 
«primera conversa» del Despertar Eucarístico 
Nacional. A los 26 años, es una de las pere-
grinas del Camino de Elizabeth Ann Seton 

que se dirige a Indianápolis. Hasta hace poco, 
Marina participaba ocasionalmente en la Misa 
y consideraba, como apasionada del arte, al 
catolicismo como la cuna del arte gótico. La 
menor de tres hermanas, creció en Dallas en 
una familia presbiteriana. Sus pocos momen-
tos de contacto con la Eucaristía se remontan 
a cuando acompañaba a su abuelo a Misa y 
cuando se encontró respondiendo una pregunta 
sobre la transustanciación durante un examen 
universitario sobre las razones de la Reforma 
protestante.
 Cuenta que su primera introducción al mun-
do católico fue en la universidad, «aunque no 
lo reconocía». Fascinada por el arte gótico, 

Marina Frattaroli: «Rezar ante la Eu-
caristía ha cambiado mi vida»

El Congreso Eucarístico Nacional de Estados Unidos está a punto de comenzar, atra-
yendo a decenas de miles de católicos en una peregrinación sin precedentes. Entre 
sus testimonios destaca el de Marina Frattaroli, de 26 años, considerada la «primera 

conversa» del Despertar Eucarístico promovido por los obispos del país

Marina Frattaroli,

Crimson. “En California Cryptobank, solo el 
1% de los solicitantes de esperma son acepta-
dos. Innumerables niños se crean a partir de 
su esperma y caminan por las mismas calles 
que sus hermanos sin tener ni idea”.
 Algunos de ellos, afirma Flanders, “han 

llegado a casarse sin saberlo. La industria de 
la fertilidad no es próvida, a pesar de lo que 
creen muchos próvida. Ha destruido innume-
rables vidas, y otras tantas han sido marcadas 
emocionalmente por una industria que dicta 
quién es digno de vivir y quien no”.

Eucaristía
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decidió inscribirse en un curso de historia de 
la Iglesia antigua, esperando encontrar en los 
estudios alguna confirmación de su experien-
cia presbiteriana, pero encontró «extraño e 
incómodo» que su atención se centrara en la 
importancia de la Virgen para los Padres de 
la Iglesia o en las referencias a la asunción de 
la carne y la sangre de Cristo. Al final de las 
clases, estaba perseguida por «una sensación 
de incomodidad». Mientras tanto, también la 
atormentaban dudas sobre las posiciones de 
otros cristianos en materia de moral sexual.
 En busca de respuestas, comenzó a leer la 
Biblia. Durante la pandemia del Covid, ence-
rrada en casa e inmersa en las redes sociales, 
descubrió conversaciones y debates de católicos 
en X que la llevaron a reflexionar sobre la 
relación entre la tradición, la interpretación de 
las Escrituras y la autoridad de la Iglesia. La 
joven estudiante estaba relacionando sus nuevos 
descubrimientos con lo que ya conocía sobre 
el gótico y el cristianismo primitivo cuando, 
después de encontrarse con el Despertar Euca-
rístico, encontró una página que explicaba las 
enseñanzas de la Iglesia sobre la Eucaristía.
 Sorpresa, pensaba que la Eucaristía debía 
relacionarse únicamente con el concepto de 
transustanciación del que había oído hablar, 
pero nunca había profundizado en su contexto 
devocional, hasta que descubrió la importancia 
crucial que tiene en el catolicismo. Así lo ex-
plica: «Esto es de lo que hablaban los antiguos 
cristianos. Esto es por lo que los antiguos cris-
tianos eran acusados de ser caníbales, porque 
decían que habían comido la carne de Jesús. 
Esto es por lo que las catedrales góticas son 
tan sorprendentes, no solo porque son hermosas 
casas de culto, sino porque eran, de hecho, 
casas construidas para Dios».
 Su viaje en la lectura de la Biblia alcanzó 
su punto más alto cuando llegó al relato de la 
Última Cena. «Fue un poco aterrador», cuenta, 
«he sido una cristiana que ama a Jesús… y he 
tenido momentos muy íntimos con Dios. Me 
pregunté: ¿Cómo no me di cuenta de esto, si 
es tan cierto? ¿Debo dejar mi Iglesia? ¿Estoy a 
punto de emprender este gran viaje que, si me 
lo hubieras preguntado, probablemente habría 
dicho que no, porque no lo estaba buscando?’». 

Convencida de las enseñanzas católicas sobre 
la Presencia Real, comenzó a acompañar a su 
abuelo a Misa con más interés, y quedó sor-
prendida al verlo arrodillarse y reconocer el 
gesto de reverencia hacia la Eucaristía, dándose 
cuenta de que la fe católica también formaba 
parte del patrimonio de su familia.
 Cuando en 2020 se mudó a Nueva York 
para estudiar derecho, se topó con la autobio-
grafía espiritual de Santa Teresa de Ávila, lo 
que revitalizó su interés. Así se acercó a los 
apostolados católicos del campus de Columbia. 
Y la primavera siguiente tomó la decisión de 
convertirse al catolicismo. Dos años después, 
en diciembre de 2022, escuchó «la catequesis 
más maravillosa, profunda y desafiante que se 
pueda recibir» impartida por el sacerdote Roger 
Landry, responsable del apostolado universitario 
y promotor del Despertar Eucarístico Nacional. 
Aún recuerda su primera comunión como «uno 
de los días más felices» de su vida. Católica 
desde hace menos de un año, Marina ha estado 
participando en la peregrinación durante sema-
nas, y dice sentirse «como si Dios le extendiera 
la alfombra roja». Ya ha atravesado Connec-
ticut, Nueva York, Nueva Jersey, Pensilvania, 
Maryland, Columbia, Virginia Occidental, Ohio 
e Indiana, y faltan pocas horas para llegar a 
Indianápolis, el 14 de julio, después de 1.600 
kilómetros de caminata.
 «Al inicio del viaje, tuve que revisar to-
talmente mi idea de lo que era rezar ante la 
Eucaristía. Pasé de ‘quiero profundizar en este 
misterio’ a ‘lo que necesito es simplemente 
descansar, descansar con Dios, confiar en Él 
más profundamente’», confiesa después de 
esta experiencia. «Este evento ha cambiado mi 
vida», comenta finalmente. Hoy, para Marina 
Frattaroli, la Eucaristía «es un misterio precioso 
y desconcertante. Soy una pensadora y me sor-
prende cuando trato de pensarlo concretamente. 
Esta cosa que parece pan es Dios. Jesús está 
aquí, en esta camioneta conmigo. Jesús me ali-
menta con su propia carne: cosas obvias, pero 
desconcertantes. Todo lo que se puede hacer es 
descansar en su presencia. Los misterios son 
demasiado grandes para ser comprendidos y el 
don de su presencia es demasiado bello para 
renunciar a él».                     inFocatolica.
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 Nicaragüa lleva años teniendo el 
dudoso honor de ser el único país del 
continente americano que acosa a los 
cristianos, especialmente si son cató-
licos. Sacerdotes y obispos detenidos 
deportados, expulsión de religiosos, 
incautación de cuentas bancarias. In-
cluso hay sacerdotes nicaragüenses a 
los que no se permite regresar a su 
tierra. La última barrabasada ha sido 
el cierre de Radio María junto con 
otras instituciones evangélicas.
  El régimen tiránico de Nicaragüa 
ha cerrado las emisoras que Radio 
María tiene en el país centroamericano. El 
acoso de la dictadura se hizo muy evidente 
cuando el pasado mes de abril bloquearon las 
cuentas bancarias de la radio impidiendo así 
que recibiera donativos de sus oyentes.
 Además de Radio María, también se ha 
clausurado la actividad a la Asociación Casa 
de Oración de la Iglesia Cristiana Príncipe de 
Paz, la Asociación de Iglesias Evangélicas de 
Nicaragua Pozo de Jacob, la Asociación Minis-

terio Apostólico Fuego Profético Pentecostés 
y a otras ocho instituciones.
 Arturo McFields, ex-embajador de Nicaragua 
ante la Organización de Estados Americanos 
(OEA), tildó en X de satánico al régimen de 
Daniel Ortega.
 Desde España, Mons. José Ignacio Munilla, 
involucrado en Radio María desde sus primeras 
emisiones en el país, condenó igualmente al 
régimen comunista.

Daniel Ortega cierra Radio María en 
Nicaragüa

Sigue el acoso a la Iglesia en Nicaragüa

Recordando testimonios de Peñablanca

 Venimos al Santuario del Monte Carmelo de 
Peñablanca desde el 24 de octubre de 1983. 
 En estas, mis vacaciones, tuvimos la opor-
tunidad de viajar al Norte: Iquique, Arica, 
Tacna…
 En la Catedral de Iquique se oficiaba la misa 
de las 20 horas, a la que fui llevando muchas 
estampas de la Dama Blanca de la Paz. Cuando 
me siento, a mi lado había un joven sentado en 
mal estado. Estaba ebrio, por lo cual yo pensé 
no entregarle estampas, pero interiormente la 
Santísima Virgen me hizo sentir que lo hiciera. 

Comprendí que Ella así lo quería y así lo hice. 
Se me acerca luego y me pregunta por qué le 
había entregado eso. Le contesté que el Señor 
y la Dama Blanca de la Paz así lo querían. Él 
me dijo que en la mañana había estado a punto 
de ahorcarse.
 Cuando la misa terminó nos abrazamos con 
mucha emoción.
 Oremos por él para que Ella lo siga guiando 
a Jesús.
 Marzo de 2003.

eduardo díaz taPia
Santuario del Monte Carmelo

de Peñablanca

Testimonio de 
arrepentimiento
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M E N S A J E S
El Santo Padre tiene que pasar grandes pruebas y la Iglesia también tiene 

que ser sujeta a éstas. Pero la Iglesia se está cada vez más... está corrompida.
Muchos sacerdotes ya no creen en la Eucaristía.
Muchos sacerdotes sólo piensan en las modas.
Muchas personas creen que lo demás... de usar el velo, de rezar el rosario, 

de hincarse de rodillas ante Mi Hijo es cosa pasada.
Pero os digo que la Iglesia no debe tener modas. Que siga siendo la 

misma y que cuide sus tradiciones porque de ellas se basa, en el Evangelio y 
la tradición de la Iglesia.

Ayuda a la Iglesia que está agonizante.
Ayuda también a todos, a todos aquellos que no pueden alzar su mirada 

por los pecados.
Dales esperanzas en tu Iglesia y en la Fe. Hazlo ver que, aunque muchos 

sacerdotes llevan a muchas almas a la perdición, existe el amor que Dios os da.
Y no miréis por aquellas personas que son infieles y juzguéis a la Iglesia.
No, hijos míos, mira la Iglesia que Mi Hijo ha dejado y de la que Yo 

soy Madre.
Y abiertamente os digo: Quiero que todos vosotros tengáis gran esperanza 

y como Madre os pido: Fe, Amor y Esperanza, y mucha oración.
Los Obispos no pueden ver a otros Obispos.
Muchos Cardenales odian al Santo Padre.
El humo del Infierno ha pasado ya sobre esta Iglesia, pero las puertas 

del Infierno jamás prevalecerán contra ella.
Mi corazón está abierto para todo el que quiera entrar. Me están ofen-

diendo mucho. Hay religiones que no me aceptan como Madre de Dios, pero 
algún día me aceptarán.

Gloria al Padre del cielo y que reine la paz sobre los hogares de la tierra”.
Hijitos míos. No temáis y refugiaos siempre en mi Corazón Inmaculado. 

Visitad el Santísimo y rezad muchos rosarios por el Papa.

Peñablanca – Chile


